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Ata da 37ª sessão ordinária da 1ª sessão legislativa da 18ª legislatura. Aos 13 (treze) dias do mês de 

outubro do ano de 2021 (dois mil e vinte e um), na sala de sessões da Câmara Municipal de Palmeira, 

Estado do Paraná, com sede na rua Coronel Vida, 211, Centro, no horário regimental, foi realizada a 

37ª (trigésima sétima) sessão ordinária da 1ª (primeira) sessão legislativa da 18ª (décima oitava) 

legislatura, presidida pelo Vereador Egon Krambeck, secretariada pelos Vereadores Odair José 

Sanson Junior e Gilberto Rogalski e presentes os Vereadores Joslei Sequineli, Jovane Sebastião 

Ferreira, Lucas dos Santos, Marcos Marcel Pietralla, Rogério Czelusniak e Vagner Kachimarki. 

Havendo número legal de Vereadores o senhor Presidente, em nome de Deus e pelo povo, declarou 

aberta a sessão e transferiu a leitura da ata da sessão anterior para próxima sessão por não ter havido 

tempo necessário para elaboração. Solicitou ao 1º Secretário que procedesse a leitura do expediente, 

no qual constou o seguinte: do excelentíssimo senhor Sérgio Luis Belich, Prefeito Municipal, ofício 

751/2021 de 7/10/2021, encaminhando para apreciação os projetos de lei 5785/2021 que “autoriza a 

abertura de crédito adicional suplementar, no valor de R$ 830.000,00” e 5786/2021 que “autoriza a 

abertura de crédito adicional especial, no valor de R$ 490.000,00” e ofício 768/2021 de 13/10/2021, 

em referência ao ofício 301/2021 e requerimento 106/2021, encaminhando cópia do processo 

administrativo 14982/2021 com informações sobre o loteamento Jardim das Araucárias. Do senhor 

Márcio Agulham Martins, Diretor de Operações e Manutenção da Caminhos do Paraná, ofício 

648/2021 de 5/10/2021, em referência ao ofício 297/2021 e requerimento 104/2021, informando que 

a instalação de barreira de segurança em locais com pista simples não é permitida pelas normas 

rodoviárias em vigor. Da CCLJR requerimento 120/2021, solicitando prazo de 30 dias para emitir 

pareceres aos projetos de lei 5775, 5776, 5777, 5778 e 5784/2021. Da CEOFF requerimento 121/2021, 

solicitando prazo de 30 dias para emitir pareceres aos projetos de lei 5778 e 5784/2021. Da 

CECBESMA requerimento 122/2021, solicitando prazo de 30 dias para emitir parecer ao projeto de 

lei 5784/2021. Do Vereador Marcel Pietralla requerimento 123/2021 à Secretaria Municipal de 

Finanças, solicitando informações sobre a disponibilidade financeira em conta corrente e aplicações 

correspondentes a fonte livre do Município até o período de 30/9/2021, e sobre o valor da 

disponibilidade financeira na conta relacionada a iluminação pública até o período de 30/9/2021. Do 

Vereador Joslei Sequineli indicações 257/2021 à Secretaria Municipal de Esportes, solicitando a 

recuperação do piso sintético da quadra de futebol localizada na Colônia Francesa, 261/2021 à 

Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, solicitando o cascalhamento da estrada que dá acesso 

à propriedade do senhor Silvestre Trzaskos, em São Pedro, 263/2021 ao Departamento de Trânsito, 

solicitando a instalação de placa indicando “preferencial” entre as Ruas Nodevir Gonçalves Cordeiro 

e Maria Lima Malucelli, no Rocio II e 264/2021 ao Departamento e Trânsito, indicando a construção 

de lombada na Avenida Daniel Mansani, próxima ao nº 205. Do Vereador Vaguinho indicação 

258/2021 à Secretaria Municipal de Meio Ambiente, solicitando a poda de árvores e limpeza da 

estrada que liga a BR-277 a Igreja do Campestres. Do Vereador Lucas Santos indicação 259/2021 ao 

Departamento de Trânsito, solicitando a construção de lombada na Rua Lineu Biel Bach, no Papiros. 

Do Vereador Odair Sanson Junior indicação 260/2021 ao Prefeito Municipal, solicitando que veja 

junto aos Correios a possibilidade de abrir uma agência ou firmar termo de cooperação com empresa 

de Vieiras para entrega de correspondências às comunidades da região. Do Vereador Egon Krambeck 

indicação 262/2021 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, solicitando a pavimentação da 

Rua Manuel Ribas, na Vila Rosa. Da CCLJR pareceres aos projetos de lei 5772, 5773 e 5779 ao 

5783/2021. Da CEOFF pareceres aos projetos de lei 5779 ao 5783/2021. Da CECBESMA parecer ao 

projeto de lei 5783/2021. Da CUOP pareceres aos projetos de lei 5775 e 5776/2021. Concluída a 

matéria do expediente o senhor Presidente solicitou que se procedesse a verificação da presença e se 

algum Vereador se inscreveu para fazer uso da palavra. Anotou-se a presença de todos os Vereadores. 

Não houve Vereador inscrito para fazer uso da palavra. Seguiu-se então à ordem do dia. Em discussão 

e votação única, em bloco, foram aprovados por unanimidade os requerimentos 115, 120, 121 e 

122/2021. Em discussão e votação única, em bloco, foram aprovadas por unanimidade as indicações 

255 e 256/2021. Em 2ª discussão e votação foi aprovado por unanimidade o projeto de lei 5760/2021. 

Em 2ª discussão o projeto de lei 5763/2021. O Vereador Rogério Czelusniak disse que o seu voto será 

a favor dos empresários e pediu a eles que ajudem no controle da ingestão de álcool pelas pessoas 

para que o número de brigas diminua. O Vereador Marcos Marcel Pietralla disse que também votará 

a favor dos comerciantes e que a praça não precisa de proibições, mas de segurança, iluminação e 

câmeras funcionando. O Vereador Odair José Sanson Junior disse que votará pela aprovação do 

projeto, pois é importante e trará ordem e respeito. Destacou que a proposição não é contra os 
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empresários e não proíbe a venda de bebidas, apenas determina os locais. Ressaltou que os Vereadores 

serão cobrados por suas atitudes e omissões e que prefere ser cobrado pela sua atitude. Em votação, 

foi rejeitado pela maioria. Em 2ª discussão e votação, em separado, foram aprovados por unanimidade 

os projetos de lei 5764, 5765, 5766, 5767, 5768, 5769, 5770 e 5774/2021. Em 1ª discussão e votação, 

em separado, foram aprovados por unanimidade os projetos de lei 5772, 5773, 5779, 5780, 5781, 5782 

e 5783/2021. Finalizada a ordem do dia o senhor Presidente encaminhou às Comissões de 

Constituição, Legislação, Justiça e Redação e de Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização os 

projetos de lei 5785 e 5786/2021 para análise e emissão de pareceres. Encaminhou ainda o projeto de 

lei 5760/2021 e emenda à Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação para elaboração 

de redação final. Inscreveu-se em explicação pessoal o Vereador Rogério Czelusniak com o assunto 

“projeto de lei 5763/2021”. Com a palavra, disse que o projeto criou polêmicas e agrada uns, mas 

desagrada outros. Que reivindicarão do Prefeito a instalação de mais câmeras de segurança para 

diminuir o número de brigas que estão ocorrendo, com a colaboração dos comerciantes. Inscreveu-se 

em explicação pessoal o Vereador Odair José Sanson Junior com o assunto “reunião com o Prefeito”. 

Com a palavra, lembrou que amanhã será realizado o encontro com o Prefeito, na sede da Prefeitura, 

às 14h30min. Disse que é uma oportunidade para trocar ideias e que o Chefe do Gabinete do Prefeito, 

senhor Edmar Passoni, anunciará algumas novidades. O senhor Presidente prestou sua homenagem e 

da Câmara Municipal aos professores pela comemoração, no próximo dia 15, do Dia do Professor. 

Disse que essa é uma classe de extrema importância para todo o país, pois os professores ensinam e 

dão a formação acadêmica, servindo como uma fonte de referência para a vida adulta. Falou que o 

futuro está nas mãos dos professores. Relatou que na semana anterior participou da solenidade de 

entrega dos uniformes militares da Escola Cívico-Militar São Judas Tadeu, dirigida pela senhora 

Elizete Hornes Stall. Que essa é a primeira escola cívico-militar de Palmeira e uma das poucas do 

Brasil. Disse que este projeto é do Governo Federal e o achou muito interessante. Que a instituição 

tem uma atividade extra, é mais rigorosa na formação dos alunos e busca resgatar valores éticos, 

morais e religiosos que hoje estão sendo esquecidos. Destacou que escola dará uma formação diferente 

aos seus alunos, lhes trazendo vantagens e sucesso no futuro. Parabenizou a instituição, a direção, os 

professores e todos os colaboradores. Nada mais havendo a ser tratado, lembrou que às 20 (vinte) 

horas, nesta mesma data, será realizada sessão de julgamento para apreciar, em 2ª discussão e votação, 

o projeto de decreto legislativo 715/2021. Agradeceu a presença e audiência de todos e em nome de 

Deus e pelo povo declarou encerrada a sessão, da qual para tudo constar foi redigida esta ata, assinada 

pelos senhores Presidente e 1º Secretário. 


